

Des tonnes de fumier ont été déversées sur tout le département du Haut-Rhin à l'initiative des [JEUNES AGRICULTEURS](#) du Haut-Rhin (JA68). Une action accompagnée de banderoles annonçant un « premier avertissement ». « Ce qu'on a fait de mardi à mercredi c'était très sage, explique Patrick Meyer, secrétaire général des JA68. J'ai eu l'idée en début d'après-midi et dans la soirée tout le monde était mobilisé. » Cette opération annonce une semaine prochaine agitée. « On n'en peut plus et on est prêt à tout bloquer ! », poursuit-il. Leurs revendications portent sur la taxation de la profession et l'agribashing, ce dénigrement des exploitants agricoles. Ils souffrent également des conditions de travail pénibles et mal rémunérés. « Nos élus nous ont lâchés. Nous avons des cahiers des charges ne nous permettant plus de concurrencer l'Amérique Latine qui inonde le marché. » <http://www.ja68.fr/>